



# DOS MUJERES Y UN CAMINO HACIA EL 2024

Por Armando Reyes Vigueras

En sus redes sociales, Claudia Sheinbaum presumió el resultado de la auditoría al gobierno de la CDMX cuando ella estuvo al frente de la entidad.

“En estos días se dieron a conocer los resultados de la segunda entrega de fiscalización Superior de la #CuentaPública2022 de la @ASF\_Mexico, donde se concluye que la Ciudad de México no tiene montos por aclarar. Esto refleja el compromiso que tuve como Jefa de Gobierno con la transparencia y la rendición de cuentas. En casi cinco años pasamos de la corrupción a la honestidad y de los privilegios a los derechos, demostramos que con austeridad republicana, sin corrupción y sin endeudar a la Ciudad se pueden ampliar los derechos y hacer obras estratégicas. El pasado es corrupción y el presente y futuro de honestidad y esperanza”, comentó en su cuenta de X.

Al no estar de gira por el país promoviendo el acuerdo de unidad y a la espera de que se den los resultados de las encuestas para definir a los candidatos a las 9 gubernaturas, Sheinbaum se ha refugiado en las redes sociales para mantener presencia y comentar temas que ayudan a su causa.

## XÓCHITLY SU OFRENDA

Luego de presentar la propuesta, como senadora de una ley de emergencia, Xóchitl Gálvez regresó al pueblo donde nació para mostrar en redes sociales la ofrenda que hizo y comentar algo de la tradicional fecha de día de muertos.

De la ley de emergencia, sólo se refirió en su cuenta de X que “Celebro que el Gobierno federal retome gran parte de las acciones que propuse en la #LeyDeEmergencia. Es un buen paso para atender con seriedad la tragedia”.

Y respecto al día de muertos, en sus redes sociales compartió su ofrenda, “La tradición

de #DíaDeMuertos es mi favorita. Desde niña me enseñaron a conmemorarla en familia”, así como algunos aspectos de su pueblo, incluso presentando un video con la partera que le ayudó a venir al mundo.

Acerca de esto último, comentó en su cuenta de X: “Hace 60 años nací aquí en Tepatepec con los pies por delante. Dicen que es de buena suerte porque caes parada al mundo”.

## EL AUDIO DE BATRES

Circuló en redes sociales un audio que se atribuye al jefe de gobierno de la CDMX, Martí Batres, en el que se le escucha, entre otros temas, hablar de Omar García Harfush, Clara Brugada y varios articulistas que están al servicio de su causa.

De inmediato el funcionario salió a desmentir dicho audio y, además aseguró, que se hizo con inteligencia artificial, algo que generó polémica en redes sociales, pues mientras sus defensores hicieron un acto de fe y lo repitieron, otros dudaron de la afirmación e investigaron dicha posibilidad para refutar este argumento.

Pero independientemente de este particular, lo que queda claro es que sí hay una guerra sucia por la candidatura a jefe de gobierno en la capital del país, algo que es real



y no generado por una inteligencia artificial, y que la nominación aún no está asegurada para ninguno de los contendientes.



Foto: X @Claudiashein